

la pingaudière

Le centre aéré visite La Martinerie



Une visite enrichissante.

Trente et un enfants du centre aéré de la Pingaudière ont visité le site des Amis de La Martinerie, à Déols.

Accompagnés par Céline et trois autres jeunes animateurs, ils ont découvert les différentes salles de l'ancienne base militaire, et ont été très impressionnés par la salle des drapeaux. Cette visite s'inscrit dans la découverte de l'environnement et du patrimoine de Châteauroux et des environs. Ils ont auparavant visité la caserne des pompiers de Châteauroux, la Margotière, et vont se rendre bientôt à l'aéroport.

NR
Foucault 18 juillet 2019